



## **A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM**

Estimada comunidad de la Facultad de Música:

Deseando que se encuentren con bien después del sismo registrado hoy a las 08:31 horas con magnitud de 6 grados, y después de la revisión de las instalaciones de la Facultad de Música, les informamos que no se encontró ningún daño estructural, por lo que las actividades académicas, artísticas y administrativas se llevarán a cabo de forma regular a partir del martes 13 de diciembre.

**Atentamente.**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

Ciudad de México, a 11 de diciembre de 2022.